



Wiedereröffnung des Gemeinschaftszentrums in der Studentenstadt Freimann

Das Studierendenwerk hat die „Hans-Scholl-Halle“ für 7 Mio. Euro saniert und modernisiert.

Das Studierendenwerk München Oberbayern wird heute das sanierte Gemeinschaftszentrum „Hans-Scholl-Halle“ an der Christoph-Probst-Straße wiedereröffnen. Damit schließt das Studierendenwerk nach der Sanierung des benachbarten Sophie-Scholl-Hauses eine weitere wichtige Etappe des umfangreichen Sanierungsplans für die Studentenstadt Freimann ab. Die umliegenden Wohngebäude folgen in den nächsten Jahren sukzessive.

Die Hans-Scholl-Halle ist das zentrale Gemeinschaftszentrum der Studentenstadt. Neben einer Sporthalle und einem Fitnessraum beherbergt das Gebäude einen Lernraum, eine Hausmeisterwerkstatt sowie einen Multifunktionsraum mit Küche, in den die bereits etablierte studentische Kneipe „Tribühne“ einzieht. Das Gemeinschaftszentrum steht allen Bewohner/-innen der Studentenstadt offen, wobei der Betrieb vom Verein „StuSta e.V.“ koordiniert wird.

Das Studierendenwerk München Oberbayern hat das 1974 errichtete Gebäude grundlegend modernisiert und umstrukturiert. Die Hans-Scholl-Halle verfügt nun über zeitgemäße Haustechnik, energieeffizientere Elektroanlagen, eine professionelle Küchenausstattung sowie neue Fensterfassaden. Dank der neuen Raumaufteilung wird die Grundfläche von knapp 2.000m² nun ideal ausgenutzt. Die Sanierungsmaßnahmen plante das Studierendenwerk in enger Zusammenarbeit mit den vor Ort ansässigen studentischen Vereinen.

In die Sanierung investierten das Studierendenwerk München Oberbayern und die BayernHeim GmbH insgesamt 7 Mio. Euro. Darin enthalten sind Zuschüsse des Bayerischen Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr von etwa 3 Mio. Euro und die Förderung des Vereins Studentenstadt München e.V. von 980.000 Euro. Die Sanierungsmaßnahmen wurden von CHRISTOPH MAAS Architekturbüro GmbH durchgeführt.



**Studierendenwerk
München Oberbayern**

Unternehmenskommunikation

Anlässlich der heutigen feierlichen Eröffnung betont Claudia Meijering, Geschäftsführerin des Studierendenwerks München Oberbayern: „Ich freue mich, dass diese Gemeinschaftsfläche den Bewohner/-innen der Studentenstadt Freimann wieder zur Verfügung steht. Wir bieten den Studierenden damit viel Platz, Sport zu treiben, zu lernen und sich untereinander auszutauschen – und das in einem modernen Gebäude mit bester technischer Ausstattung.“

Bei Bedarf stellen wir Ihnen Bildmaterial für die aktuelle Berichterstattung zur Verfügung.

Ansprechpartner/-innen für Medienanfragen:

Unternehmenskommunikation
Pressesprecher Ingo Wachendorfer
Tel.: +49 89 38196 202
Stellv. Pressesprecherin Sophie Plessing
Tel.: +49 89 38196 191
E-Mail: presse@stwm.de
[#stuwerkmu](https://www.instagram.com/stuwerkmu)